

Swisttal, 18.02.2010

„Rhein-Voreifel-Unternehmernetzwerk e.V.“ der sechs linksrheinischen Kommunen- erste Veranstaltung im neuen Jahr zum Thema „demographischer Wandel“

Die Schaffung eines regionalen Unternehmernetzwerkes zur Stärkung der regionalen Wirtschaft hatte sich eine Arbeitsgruppe aus Vertretern der Wirtschaft und Verwaltung in den Kommunen Alfter, Bornheim, Meckenheim, Rheinbach, Swisttal und Wachtberg zur Aufgabe gemacht. Hintergrund ist das integrierte ländliche Entwicklungskonzept, kurz ILEK, in dessen Rahmen verschiedene Leit- und Einzelprojekte aufgestellt wurden. Die sechs linksrheinischen Kommunen möchten damit eine Vorreiterrolle einnehmen im Sinne von interkommunaler Wirtschaftsförderung statt Konkurrenz.

Ziel ist es, die Unternehmen unserer Region mit fundierten Informationen und praktischen Hinweisen von Topreferenten zu versorgen. Gute Gespräche im Rahmen unserer Veranstaltungen sollen die Kontakte zu anderen Unternehmen intensivieren.

Diesem Anspruch konnte das „Rhein-Voreifel-Unternehmernetzwerk“ seit 2007 mit fünf herausragenden Veranstaltungen zu ausgewählten Themen gerecht werden. Höhepunkte waren sicherlich die Veranstaltungen in Kooperation mit der Hochschule Bonn/Rhein-Sieg und der Alanus Hochschule unter der Teilnahme von Minister Prof. Dr. Andreas Pinkwart.

Um das Unternehmernetzwerk nachhaltig zu sichern wurde mit der Gründung des Vereins „Rhein-Voreifel-Unternehmernetzwerk e.V.“ im vergangenen Jahr die Zusammenarbeit auf eine feste Ebene gestellt. Dies war ein ganz wichtiger Schritt für die weitere Arbeit. Die vorhandenen wertvollen Potentiale der bestehenden Netzwerke in der Region sollen besser nutzbar gemacht werden.

Nun ist eine weitere Veranstaltung in Planung.

In dem wunderschönen Schloss-Miel in Swisttal findet am Donnerstag, den **4. März 2010** die erste Jahreshauptversammlung des Verein „Rhein-Voreifel-Unternehmernetzwerk e.V.“ statt. Gleichzeitig findet an diesem Abend die sechste Unternehmerversammlung statt.

Laut den Prognosen bewirkt der demographische Wandel auch in unserer Region einen Rückgang der Bevölkerung- mit spürbaren Folgen für unsere Unternehmen und Kommunen. Daher freut es den Vorstand des Vereins „Rhein-Voreifel-Unternehmernetzwerk e.V.“ besonders, dass im Anschluss an die Mitgliederversammlung der **bekannte Publizist Dr. Winfried Kösters** einen Vortrag halten wird mit dem Thema **„Schaukelstuhl- oder Schaukelpferd- Chancen des demographischen Wandels auf Unternehmen der Region“**.



Im Anschluss wird dann wieder das zentrale Ziel des „Rhein-Voreifel-Unternehmernetzwerk e.V.“ verfolgt: Gute Gespräche und Diskussionen zwischen den Unternehmen der Region in einer angenehmen Atmosphäre.

Mitgliedsanträge und weitere Informationen unter: www.rhein-voreifel-unternehmen.de